
頌恩家書 

蒙上帝的恩典及各弟兄姊妹的推舉，讓我被選為頌恩堂 2024-2026

年度的執事會主席！在這數月裡得到張牧師、各位傳道同工和全體執事

的協助，教會各項事務都順利完成。在此感謝各位弟兄姊妹對整個執事

團隊的支持和鼓勵！ 

在未來的日子，教會迎來重大的挑戰！第一，我們教會接到屋宇署

的強制改善防火工程通知，要我們把 C,D,E座的大門重新規劃，「 因應新

的防火條例，我們要把C,D座大門向外開關以符合防火規格」，如我們教

會不遵從會面對罰款及上法庭的可能 ；第二 ，因應大廈簷蓬將會拆卸 

；第三，因此教會正堂已經用了 30年的水冷式冷氣機將要拆掉，換上獨

立分體式的空調系統；第四，我們收到消防處通知，金鑾大廈需要安裝

消防灑水系統。因此，教會立時需要預備一筆費用以應付上述四項工程

的開支，以現時教會的財務狀況，實不足以應付整筆開支。 

現時教會財務詳列如下： 

截至本年 8月為止，教會結存為港幣 3,799,511.52 

要減去：建堂基金滾存結餘，港幣 2,904,550.21 

                   差傳基金滾存結餘，港幣 322,574.87 

       慈惠基金滾存結餘，港幣 49,530 

以及由朱泰和聖職教師指明翻新聖壇的奉獻，港幣 250,000 

因此教會可運作的資金實數為港幤 272,856.44，這筆款項只可以供教會

日常運作用途，實不足以應付維修工程費用。 

另外，教會有遷堂的構想，因為現址金鑾大廈樓齡已超過 60 年；

而金鑾大廈是商住樓宇，根據現時政府強拍條例，只要大廈有七成業主

贊成拍賣，金鑾大廈就可能會被強拍。由於我們頌恩堂跟香港路德總會



及美國路德會的三方協議條文，至今仍未達成協議及簽署，現階段不宜

進行遷堂計劃。雖然一群弟兄姊妹有遷堂的念頭，但觀乎現今經濟環境

的因素，銀行收緊樓宇按揭的門檻，貿然遷堂在財務實行上相當吃力。

若要遷堂成功，還需要有路德總會答允在財務安排上大力支持 ，方能成

事；即使獲得總會支持貸款，但由於買賣差價，也會令頌恩家陷入債務

危機。在種種不明及不利因素下，我們需要發起自救行動，方能應對上

述教會維修的挑戰。 

頌恩堂的存在就是要見証主基督的救恩及成為傳天國福音的地方。

由何腓力牧師開堂至今，經歷 60多個寒暑，讓我們在這裡得到主愛和造

就，今日主的家需要進行維修的時候，身為家中一份子 ，實在責無旁貸 

，要為主獻上我們的一分力、一點光，藉以回應主愛，讓頌恩家繼續發

光發熱，照在人前。 

維修奉獻行動：目標金額  ：   港幣 80萬元 

無論在香港或海外的頌恩堂弟兄姊妹，都祈望你們能回應主愛，在行動

上及禱告上支持教會，支持頌恩家。 
 
 
 

若不是耶和華建造房屋，建造的人就枉然勞力 ；若不是耶和華看守城池 

，看守的人就枉然警醒。 
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末了的話，請頌恩家主內家人同心祈禱，祈求天父賜予夠用的恩典       

願一切榮耀頌讚歸於我們天上的父神！                                                                                                          

執事會主席 

                宋天民 上 

                                                                                                              秋 2024 


